

## Confirman el papel de factores ambientales en la esclerosis múltiple

N. R. C.

MADRID. En el desarrollo de la esclerosis múltiple importan los genes, pero también el contacto con determinados factores ambientales. La revista «Nature» dedica su portada a una investigación con hermanos gemelos que confirma el papel de infecciones, ausencia de vitamina D y el tabaco, relacionados con la enfermedad. El análisis genómico más avanzado, realizado en gemelos idénticos, no explica genéticamente por qué uno desarrolla la enfermedad y otro no.

